

Birmenstorf, 10. Dezember 2013

Aus dem Gemeindehaus

Samstag, 14. Dezember 2013: Papiersammlung

Die nächste Papiersammlung steht für Samstag, 14. März 2013 im Kalender und wird durch Jungwacht/Blauring durchgeführt.

Sie erleichtern deren Arbeit wesentlich, wenn Sie beim Bereitstellen des Altpapiers folgende Punkte beachten:

- Altpapier am Abfuhrtag auf spätestens 08:00 Uhr bereit stellen
- Papier und Karton getrennt und gut gebündelt (nicht!! in Papiersäcken) und frei von anderen Abfällen bereit stellen

Besten Dank!

Umbau und Sanierung Schulhaus Widegass; Baubeginn steht bevor

Die Einwohnergemeindeversammlung hat im Sommer dieses Jahres dem Umbau und der Sanierung des Schulhauses Widegass zugestimmt und den Baukredit in der Höhe von 1,635 Mio bewilligt. Das Projekt ist Bestandteil der Massnahmen zur Sicherstellung des mutmasslichen Schulraumbedarfes bis 2029. Nach den Herbstferien hat die Unterstufe ihre Schulraumprovisorien im Don Bosco Haus (an dieser Stelle ein grosses Dankeschön an die kath. Kirchenpflege für das gewährte Gastrecht), im Mehrzweckgebäude (Reserveraum Kindergarten) und im Foyer, Schulhaus Gemeindehausstrasse bezogen. Mit den baulichen Vorbereitungsarbeiten wurde dieser Tage begonnen, währenddem der eigentliche Umbau im Januar 2014 startet.

Der Umbau und die Sanierung, welche bis Ende Juli 2014 und damit rechtzeitig auf den Beginn des Schuljahres 2014/2015 abgeschlossen sein müssen, wird durch eine Baukommission in folgender

Zusammensetzung begleitet:

- Cordula Zangger, Gemeinderätin (Leitung)
- Michael Zehnder, Vertreter Finanzkommission und Baufachmann
- Urs Jandin, Vertreter Schulpflege
- Marianne Stalder, Lehrperson
- Marco De Fina, Hauswart
- Katharina Peterhans, Schulleitung
- Gian Lukas Staub, Lehrperson

Von der Ackerbaustelle zur Kommunalen Erhebungsstelle Landwirtschaft (KEL)

Im Juli 2013 kündigte Christoph Suter seine Demission als langjährige Leiter der Ackerbaustelle sowie als Mitglied der Landwirtschaftskommission per 31.12.2013 an.

Fast zeitgleich informierte die Landwirtschaft Aargau über den für 01.01.2014 bevorstehenden Wechsel von der Ackerbaustelle zur kommunalen Erhebungsstelle Landwirtschaft. Mit der Namensänderung geht auch ein Wandel im Anforderungsprofil an den Stelleninhaber/die Stelleninhaberin einher. Feld- und Stallkontrollen fallen weg, der EDV-Support bei der Datenerfassung durch die Landwirtinnen und Landwirte gewinnt an Bedeutung.

Dh die Tätigkeit verlagert sich mehr an den Schreibtisch, landwirtschaftliche Kenntnisse sind aber nach wie vor Voraussetzung.

Von Christoph Suter zu Gabriel Schibli

Auf Antrag der Landwirtschaftskommission hat der Gemeinderat Landwirt Gabriel Schibli per 01.01.2014 als Leiter der KEL gewählt. Er nimmt zeitgleich Einsitz in die Landwirtschaftskommission und ersetzt in beiden Funktionen damit Christoph Suter. Der Gemeinderat dankt Christoph Suter bereits an dieser Stelle für seine langjährige sachkundige Arbeit.